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アクトの年齢も12歳からに下がりました。中学校から
インターアクトクラブが出来るようになりました。ま
た、アクトクラブにおいては、今まで30歳まででした
が上限撤廃になり、ずっとローターアクトに所属して
もよいという形に変わりました。
　日本のロータリークラブにとっては、ロータリーク
ラブの在り方、インタークラブの在り方は、やはり
我々のロータリークラブがあって、はじめて成立して
いるという関係がございますので、ローターアクトク
ラブの皆さんにとっても現状からロータリアンになっ
ていくという形が良いと日本の方々は言っております。
　世界では結構独立して、ロータアクトクラブの方々
が運営、活動をしております。そして、ジェニ
ファー・ジョーンズ会長の話にもありましたけれども、
ＲＩ会長代理指名とローターアクターも会長代理を指
名すると正式に発言しております。いづれローターア
クターも会長代理として地区大会に来るのではないか
と考えております。
　ＲＩテーマの下、今年度はコロナでほとんど例会も
開けなかったり、事業が出来なかったり、特に施設訪
問や学校に対する行事はコロナ感染拡大のおそれがあ
るとして断られるケースが多かったりしていましたの
で、何とかそういうところを打開して、対面事業を
行ったり、市民向けの事業が出来るようにいろいろ
やっていってもらいたいとお願いをしながら進めてお
りました。お陰様で前半の地区大会までは何とか対面
で地区の行事もやらさせていただいております。財団
も 8月 6 日のセミナーから始まり、10月24日の世界ポ
リオデーの行事まで皆様のご協力によって人員集めを
させていただいているところでございます。また 9月
25日のロータリーデーに関しましては、各クラブの皆
様のご協力で、特に海岸を持っているクラブでは 3 . 
11の記憶を忘れずにみんなで一斉に海岸を清掃するこ
とからスタートしており、今年で丁度 2年目になる訳
ですが、それに共鳴して下さった方々が事業して下
さったということでございます。私も気仙沼大島に行
き気仙沼南ロータリークラブの会員と共に海岸清掃を
いたしました。
　ポリオデーに関しては大きな都市でということで、
仙台、盛岡で必ず事業をやっていただきたくお願いを
いたしまして、仙台では23日㈰一番町で仙台泉ＲＣを
中心にクラシックカー、スーパーカーを展示し募金活
動、ポリオの宣伝をしていただきました。盛岡では 8
クラブ合同で宣伝活動をしていただきました。この様
に何とか対面で行事をし無事に地区大会に結びついた
ということです。
　それを契機にして、これからの残り 7ヶ月、各クラ
ブの方で無事に事業を終えて年度末を迎えられますこ
とをご祈念申し上げるところでございますが、残念な
がらコロナが第 8波に入ったという話です。皆様方に
は何とか事業を進めていただきたいと思っております。
　先月は米山月間でした。地区大会にも米山奨学生に
参加していただいております。米山奨学金は皆様の寄
付によって成り立っていますので、米山寄付金のお願

◎天沼久純ガバナーの講話

　皆様こんにちは。先日開催いたしました地区大会で
は、ゴルフに始まり大会懇親会まで、皆様のご参加に
感謝申し上げます。晴天にも恵まれ良い大会になった
のではないかと思っております。特に最後のカテリー
ナ（ウクライナ）によるバンドゥーラ演奏は非常に良
かったという評価をいただきましたことをご報告させ
ていただきます。皆様のご協力に感謝申し上げます。
ありがとうございました。
　今年度は、ジェニファー・ジョーンズ会長の「イマ
ジン、ロータリー」のテーマの下に事業を進めさせて
いただいております。特にＤＥＩという言葉で代表され
ますように、対応性と公平性を重んじて会員増強にも
色々と取り組んでいただきたいという方針でおります。
その意味を分かっていただけるために、 9月 4 日に会
長フォーラムを地区で開きました。そこでＤＥＩの理解
と会員増強について、各クラブの会長に集まっていた
だき、小テーブルに分かれてＲＬＩ委員会の指導の下に
それぞれ情報交換をしていただきました。少しでもそ
れぞれのクラブの足しになっていただければと思って
情報共有をさせていただいた会でした。それをもとに
今年1年間会員増強に励まれながらそれぞれ頑張って
いただきたいということで、今日は佐沼さんにおじゃ
ました次第でございます。
　会員増強の点では、佐沼クラブは純増 6名で素晴ら
しい会員増強ということで感心しておるところでござ
います。
　現在、地区内では大体2,100人位の会員数です。今
年はまだ半分というところですが、最後まで皆様方の
ご協力をお願いしたいと思っております。全国のクラ
ブの平均会員数はおよそ25名位で、特にコロナ感染拡
大により減少しているのが現状です。なんとか会員数
を増やしてＲＩに対する理事が 1 名から 2 名にしたい
というのがガバナー会での話の中に出てきております。
日本の発言権が非常に弱くなってきていることが心配
されています。それぞれのクラブの努力でしかありま
せんので、皆様のご協力をお願いしている次第です。
ＲＩの方でも会員の現象が顕著となっており、それを
補う手段としてローターアクトクラブのローターアク
ターを会員とし、それによってロータリアンのメン
バーを増やしている状況です。
　非常に垣根を低くしてロータリーに入ってくる皆さ
んを多く集めましょうという方針にだんだんとなって
きております。出席率の報告の緩和、そしてインター
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・本日の出席率　89％

・天沼久純ガバナー
・川嶋哲ガバナー補佐
・及川昭宏会長　天沼久純ガバナー、ようこそいらっ
しゃいました。よろしくお願いいたします。

・飯塚仁哉会員　関八州の見廻り奉行の如く、県内各
地を巡察されるガバナーに敬意を表して。

・佐々木崇会員　ゲストの皆様を歓迎して。
・佐藤幸一会員　第2520地区天沼久純ガバナーを大歓
迎いたします。

・江川元徳会員　今年度ＲＩのテーマはイマジン。真
の世界平和をイマジンします。難しいでしょう！

・八谷郁夫会員　天沼久純ガバナーのご訪問を歓迎致
します。よろしくご指導の程お願いいたします。

・阿部泰彦会員　天沼ガバナーご夫妻をお招きして、
よろしくお願いします。

・菅野幸一郎会員　天沼ガバナー御夫妻を歓迎いたし
ます。先日の地区大会大成功おめでとうございま
す。

・髙田次雄会員　天沼ガバナー、佐沼ロータリークラ
ブへようこそ、大歓迎いたします。本日勉強させ
て下さい。

・布施孝尚会員　天沼久純ガバナーを歓迎します。
・二階堂恭子会員　今日はガバナー公式訪問、どんな
お話が聞けるのか楽しみです。

・太田陽平幹事以下　天沼久純ガバナーを歓迎して。
千葉吉男会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員

高橋利光会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員　伊藤幸子会員　志賀昭洋会員
村上正弘会員　阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、ガバナー公式訪問ということで、天沼久純
ガバナー、智子令夫人にお越しいただき誠にありがと
うございました。又川嶋哲ガバナー補佐にもおいでい
ただきありがとうございました。
　先日は、久し振りに対面での地区大会が開催され、
楽しい時間を過ごさせていただきました。
　個人的なことですが、あれだけ気をつけていたにも
かかわらず、コロナに罹患し発症いたしました。症状
としては7.3℃位の発熱が 2 日位で、あとは喉の痛み
があっただけでした。発症したことで回りにコロナ
ウィルスを撒き散らすことなく迷惑をおかけすること
がなかったので良かったのかなと思っております。今
のところ感染者数が増加しており第 8波が確実に来る
のではないかと言われております。
　この様な状況の中で、例会や事業のあり方を理事会
で検討して進めて参りますが、状況によっては皆様に
ご迷惑をおかけすることもあるかと思います。今年度
の残された期間を走り抜けたいと思っておりますので
ご協力の程お願い致します。

・川崎大師ＲＣより、創立50周年記念式典の案内届く
　　令和 5年 2月24日　晩餐会
　　　　　　 2月25日　式典及び懇親会

会長要件 及川昭宏会長

幹事報告 太田陽平幹事

本日の出席率
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いもさせていただきました。今月は財団月間ですので
皆様から浄財を出していただければと考えております。
　月信につきましては、今年度は 8月号からネット配
信にさせていただいております。デジタル時代という
ことで、なるべくコンピューターにも慣れていただき
そういう画面を見る習慣をつけていただきたく皆様に

◎第46回佐沼ロータリークラブ旗争奪
　登米市少年少女野球大会
　　日　時　2022年11月19日㈯・20日㈰
　　ところ　光ヶ丘球場・大東球場
　　　　　　西郷球場・南方中央運動広場
　　結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　　　準優勝　新田小ツインズ
　　　　　　第 3位　加賀野ジュニアハリケーン
　　　　　　第 3位　津山シダースピリッツ

お願いしているところです。
　後半、各クラブの元気で活躍する姿が見ることで地
区のムードも盛り上がり必然的にＲＩの方にも伝わっ
ていきます。今後共、皆様方の元気な活動をご祈念い
たしまして、私からの報告とお願いにかえさせていた
だきます。

●11月の定例理事会議事録（1 1月 1 7日㈭）●●11月の定例理事会議事録（1 1月 1 7日㈭）●
◦議事内容
　⑴ 剣道大会について（11月27日㈰開催）
　⑵ 野球大会について
　　 11／19㈯・20㈰　 4会場で開催
　　 10月理事会で承認されていますが、クラブ会員向けの連絡が遅れているので至急連絡すること。
　⑶ とめ青年会議所主催による長沼フートピア公園ライトアップ事業の協賛について
　　 事業概要についてとめ青年会議所志賀理事長より説明がありました。市内全域対象となっており
　 趣旨的に問題がないと理事会は判断しました。事業賛助金は 5万円とした。
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